Rechaza INE donaciones de partidos

MARTES 26 DE NOVIEMBRE DE 2019 | NUMERO 25395 AÑO LXXII

Crecimiento cero; Inegi ve recesión

POR AIDA RAMIREZ MARIN

La economía mexicana entró en recesión técnica en la primera mitad del año, según cifras corregidas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), que informó que en el cuarto trimestre de 2018 y en el primero y segundo de 2019 se registraron caídas continuas de 0.1 por ciento.

Asimismo, también revisó a la baja el crecimiento de la economía entre julio y septiembre, desde un preliminar de 0.1 por ciento que difundió el 30 de octubre pasado a 0.0 por ciento que dio a conocer este lunes.

Y es que la economía mexicana no reportó crecimiento en términos reales, durante el tercer trimestre de 2019 respecto al año pasado, y en términos acumulados, la variación anual del Producto Interno Bruto México en los primeros nueve meses de 2019 fue 0.0 por ciento.

Ver página 6

Economía estancada: banqueros

POR AIDA RAMIREZ MARIN

La Asociación de Bancos de México (ABM), salió a defender los datos que dio a conocer ayer el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), que dan cuenta de un crecimiento de cero por ciento en lo que va del año, y aseguró que en el país "no hay recesión técnica", sólo hay un estancamiento de la economía.

El presidente del organismo, integrante del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Luis Niño de Rivera aseveró que para impulsar el crecimiento económico, este martes, el gobierno de la República y la iniciativa privada, anuncian el Plan Nacional de Inversión en Infraestructura donde los bancos aportarán 600 mil millones de pesos.

Ver página 6



En el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, la marcha en la CDMX derivó en ataques a monumentos, mobiliario urbano y a las mujeres policías.

Si narco es declarado terrorismo por EU

México no permitirá rvenció

POR URBANO BARRERA

El canciller Marcelo Ebrard afirmó que México no aceptará que los cárteles mexicanos de la droga sean considerados grupos terroristas, porque ello tiene implicaciones jurídicas internacionales y abriría la posibilidad para la intervención extranjera.

En este tema, el presidente Andrés Manuel López Obrador estableció que México no permitirá la intervención de ningún país extranjero. "Nosotros no somos vendepatria".

En conferencia de prensa en Palacio Nacional, tanto el Presidente como el canciller afirmaron

que "no se cambiará la estrategia que iniciamos y sí, hay presiones, lo lamentable es que, un Gobierno como el de Estados Unidos, el Presidente Trump, actúe de manera respetuosa y no insista en aplicar o en querer imponer la política de fuerza en nuestro país".

Ver página 3

Envía AMLO carta a Pelosi por T-MEC

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador convocó al gobierno de Estados Unidos a firmar el Tratado de Libre Comercio (T-MEC) cuanto antes, pies dijo: "nosotros ya cumplimos todos los compromisos".

Afirmó que enviará una carta a la presidenta de la Cámara de Representantes Nancy Pelosi y al gabinete negociador del Tratado.

Durante su conferencia matutina, en Palacio Nacional, el presidente enumeró los trabajos hechos para consolidar el T-MEC y señaló que está semana enviarán un documento al gobierno del presidente Donald Trump y a los Congresistas para demandar ya la firma del Tratado comercial.

Ver páginas 5

Liberan a actor y francés con 30 mil pesos

Ver página 10

VENTANA

Sí, fue contra la violencia,

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya